



## Fêtes de l'Égypte contemporaine

■ Des tentes sont dressées, où se déroule la cérémonie du zikr. « Zikr » signifie en arabe « répétition » :

les hommes répètent le nom de Dieu (Allah) comme une incantation qui leur permet d'entrer en transe.

■ Ces fêtes sont également accompagnées de danses, telles celles du bâton et de l'épée, qui évoquent les combats des héros.

■ On organise aussi des fantasias, durant lesquelles les hommes font la preuve leur dextérité dans l'art équestre. Ces fantasias rappellent celles qui se déroulent au Maghreb, notamment au Maroc. Les chevaux sont préparés, nattés et portent un harnachement (selle, filet, tapis de selle, martingale, étrier...) d'apparat très coloré.

